

Erste Runde Bieler-Cup 2010



von Pascal Krähenbühl PSC Biel

Vom 4-5. April fand die erste Runde des Bieler-Cups 2010 statt. Nicht zuletzt dank des Gruppenmodus konnten wir im PSC Biel 50! Spieler(innen) begrüßen.

Immer mehr Turniere finden zur Zeit in dieser Form statt und es ist zu vermuten und durchaus erfreulich, dass dieser Modus sich als Standard etablieren wird.

Meiner Meinung nach gilt es, das Augenmerk unbedingt auf die breite Masse der "Hobbyspieler" und die Jugend zu richten und weniger auf die Schweizer Pool-Elite. Nur durch Förderung dieser Zielgruppen kann der Billardsport auch auf Dauer bestehen und erst mit einer deutlichen vergrößerung der Basis wird auch die Grundlage für eine erfolgreiche Spitzengruppe geschaffen.

Für unsere Turniere in Biel haben wir beschlossen, dass wir auch bei schlechteren Teilnehmerzahlen Preisgelder ausschütten werden, für alle, die das Hauptfeld erreichen. Wir bedanken uns herzlich für die grosszügige finanzielle und personelle Unterstützung beim PSC Biel.

Nun zum sportlichen Turnierteil. Aus Bieler Sicht war die erste Runde ein voller Erfolg. Es konnten sich 9 Bieler fürs Final-Tableau qualifizieren.

Achtels-Final

Koch Sebastian	9:6	Meier Marcel	Ugolini Patrick	9:6	Midinha Manuel
Marendaz Eric	9:8	Züricher Sandro	Steiner Marco	9:8	Poggiolni Marco
Gauch Fabian	9:6	Tercier Michel	Quintela Pedro	9:4	Krähenpühl Pas.
Bucher Andreas	9:5	Ernst Nicolas	Jungo Dimitri	9:1	Stauffiiger Yannick

Viertels-Final

Koch Sebastian	6:9	Ugolini Patrick	Gauch Fabian	9:7	Quintela Pedro
Marendaz Eric	9:6	Steiner Marco	Bucher Andreas	7:9	Jungo Dimitri

Halb-Final

Marendaz Eric	9:6	Ugolini Patrick	Gauch Fabian	0:9	Jungo Dimitri
---------------	-----	-----------------	--------------	-----	---------------

Final

Jungo Dimitri

9:1 Marendaz Eric

Der PSC Biel gratuliert Jungo Dimitri recht herzlich zu dieser überragenden Leistung.

Bis bald an der 2. Runde Bieler-Cup 2010 am Pfingstwochenende.

Gruss Pascal Krähenbühl

Kommentare

keine Kommentare